
Herr Lorenz erklärt, dass die im Rahmen der Baumaßnahme Bahnhofstraße aufgestellten 
Umleitungsführer für Ortsfremde teilweise irreführend sind.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Kontrolle der gemeldeten Schilder konnten verwaltungsseitig keine Unregelmäßigkeiten 
festgestellt werden. 
 
Herr Kolf fragt nach Sachstand des modifizierten Angebotes für die verkehrstechnische 
Untersuchung für die BÜ Brückenstr. 
Herr Sterzenbach antwortet, dass dieses Angebot vorliegt und der Vergabekommission kürzlich 
zur Entscheidung weitergeleitet wurde. 
 
Herr Roßbach fragt, was die Verkehrszählung betreffend der BÜ Brückenstraße ergeben habe. 
Herr Sterzenbach wiederholt, dass der entsprechende Auftrag an die Vergabekommission 
weitergeleitet wurde.   
 
Weiterhin spricht Herr Roßbach die Dauer der Grünphase für Fußgänger am Überweg an der 
Straße „Markt“ an. Diese sei für Fußgänger zu kurz. 
Herr Sterzenbach erklärt, dass der Landesbetrieb Straßen NRW für die dafür zuständig ist und er 
diesen entsprechend informieren wird. 
 
Herr Kemmler fragt, was für eine Verkehrszählung derzeit in Eitorf durchgeführt wird. Herr 
Sterzenbach antwortet, dass diese Zählung nicht von der Gemeinde Eitorf beauftragt wurde. 
 
 


